

## **HOMMAGE ■ Les anciens combattants n'oublent pas leurs aînés**



**CÉRÉMONIE.** Un hommage a été rendu à ceux qui sont morts en défendant les valeurs républicaines.

L'Union des combattants du Loiret (UCL) a tenu son congrès, samedi, à la salle polyvalente de Fay-aux-Loges. L'occasion pour son président, René Roche, de rappeler les missions de l'association : défendre les droits moraux et matériels des anciens combattants, avec une pensée pour les aînés de 1939-1945, sans oublier les soldats en missions extérieures. En 2011, l'Union, dont l'effectif est d'environ 700 adhérents, compte poursuivre son action sociale et participer aux commémorations patriotiques. ■

## **PHILATÉLIE ■ Ormes, capitale régionale**

Une foule de visiteurs a répondu à l'invitation de l'association philatélique du Loiret et des cheminots philatélistes orléanais, qui organisaient, ce week-end, à Ormes, son 26<sup>e</sup> congrès région Centre-Loire, un championnat interrégional de philatélie. Une première pour la ville, qui devenait ainsi la capitale philatélique interrégionale, grâce à la présentation d'une exposition exceptionnelle de timbres. À cette occasion, un timbre et des enveloppes à l'effigie de la ville, ainsi que des cartes postales réalisées à l'aquarelle par l'artiste local Vincent Berger ont été proposés aux visiteurs. ■